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REQUERIMENTO Nº 00783/2013
 

Requer informações acerca do valor 
arrecadado  com  o  sistema  de 
estacionamento  zona  azul  na  área 
central de Santa Bárbara d’Oeste. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO  que  a  Sesetran  (Secretaria  de  Segurança, 
Trânsito  e  Defesa  Civil  explora  desde  abril  deste  ano  a  arrecadação  dos 
recursos provenientes do sistema de estacionamento zona azul na área central  
do município;

 CONSIDERANDO  que  em maio  deste  ano  a  imprensa  local  
divulgou  informação  que  o  sistema  de  arrecadação  emergencial  já  havia 
arrecadado  cerca  de  R$  33  mil  reais  e  que  este  recurso  seria  usado  na 
aquisição de um veículo para o setor de trânsito;

CONSIDERANDO  que  os  valores  arrecadados  posteriormente 
seriam usados para adquirir mais duas motocicletas para que os guardas civis 
fiscalizem melhor o trânsito da cidade;

CONSIDERANDO  que,  passaram-se  cerca  de  3  meses  de 
arrecadação de recursos de estacionamento de zona azul nas ruas da área 
central do município;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Qual o valor arrecadado com o sistema de zona azul desde a 
data inicial até o dia de hoje?

2º) Existe um controle com relação aos valores arrecadados e de 
que maneira eles estão sendo contabilizados?

3°) Caso resposta positiva  no segundo questionamento,  enviar 
documentos comprovatórios.
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4º) Os valores arrecadados noticiados na imprensa serão usados 
para essa finalidade, ou seja, para a compra de um veículo e duas motos?

5º) Caso resposta positiva  no questionamento anterior,  de que 
maneira os veículos serão ou já foram adquiridos? No caso de já terem sido 
adquiridos, quais os valores pagos e quais suas especificações?

Justificativa:

Este  vereador  foi  procurado  por  diversos  munícipes  e 
comerciantes da área central  que perguntaram os valores arrecadados e de 
que maneira foram ou serão investidos.

Eles ainda querem saber se existe uma documentação relativa 
aos valores arrecadados e se o sistema é realizado com transparência.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 12 de julho de 2013.

Juca Bortolucci
-Vereador- Lider da Bancada PSDB-


